



2024.06.26

自然教室での学び

5月27日(月)～29日(水)にかけて、自然教室に行ってきました。2年生と一緒に活動するのは少し緊張もあったようですが、徐々に打ち解け、協力しながら活動に取り組むことができました。1つ1つの動きがとても早く、しおりを見ながら自主的に行動できていた、感心しました。様々な活動を通して、仲間を思いやることや時間を守ること、自分の行動に責任をもつことの大切さ等を再確認できたようです。保護者の皆様には、準備等ご協力いただき、大変世話をなりました。以下、生徒の感想を紹介します。



2年生がすごく優しくて、とても楽しかった。小学生の時よりも大変だったけど、みんなと協力して行動できて良かった。

I・Oさん

カレー作りの時は、具が固かったり水が多くたりいろいろハプニングがあったけれど、一つ一つの活動がとても楽しかったです。

Y・Oさん

とても楽しかった！普段見られないみんなの意外な一面が見られて良かったです。協力して作ったカレーは最高に美味しいかったです！

Y・Hさん

大変だったけど楽しかった！七宝焼をしたりまんじゅうづくりをしたり、とても充実していた。火の神にも会えた。そして友達と仲良くなれた。

K・Yさん



小学校と比べると、次の活動が休む暇もないくらい早かったけれど、行動が早くなると次の活動が余裕をもってできることを学べた。

Y・Tさん

小学校とは違い、予定がたくさんあって疲れましたが楽しかったです。実行委員や室長を務め、みんなをまとめることの難しさを学びました。

S・Uさん



振り返って一句

4つの火 消えても心は 燃え続ける

M・Wさん

カレーライス ハプニング多め 楽しいな

A・Nさん

かくれんぼ 地図外行って 迷子になる

A・Iさん





新体力テストを行いました

6月18日(火)に新体力テストを行いました。各々が昨年度より良い記録を目指し、それぞれの種目で目一杯頑張ることができました。



もおか出前講座が開催されました

6月17日(月)に、市の総合政策課のN様・Y様、20日(木)に商工観光課の菊地様に、講師として来ていただきました。真岡市の現状と課題や、まちづくりで目指すこと、伝統行事の概要や市が支援している伝統工芸について、詳しく説明していただきました。住んでいるからこそ気付かない身近な真岡市の魅力に気付いたり、受け継がれてきた伝統を守り伝えることの大切さを感じたりと、学びの多い時間になりました。学んだことをもとに、総合的な学習の時間を使って個人のテーマを設定し、真岡市について深く学んで行く予定です。

